
ATA DA  REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA CIVIL E AMBIENTAL DA UFG, REALIZADA NO DIA 02.03.2018. 

  

Aos dois dias do mês de março de dois mil e dezoito, às nove horas, no miniauditório 1 

desta Escola, reuniu-se ordinariamente seu Conselho Diretor, sob a presidência do 2 

Diretor Frederico Martins Alves da Silva, para apreciação da pauta constante da 3 

convocação previamente expedida. Presentes à reunião os conselheiros: Alberto Vilela 4 

Chaer, André Luiz Bortolacci Geyer, Andrielli Morais de Oliveira, Carlos Alberto Lauro 5 

Vargas, Daniel de Lima Araújo, Denilson Teixeira, Eder Carlos Guedes dos Santos, 6 

Fernando Duarte Barbalho, Frederico Martins Alves da Silva, Gilson de Farias Neves 7 

Gitirana Junior, Gilson Natal Guimarães, Giovana Carla Elias Fleury, Hugo José 8 

Ribeiro, Janes Cleiton Alves de Oliveira, Joel Roberto Guimarães Vasco, Karla Alcione 9 

da Silva Cruvinel, Karla Emmanuela Ribeiro Hora, Klebber Teodomiro Martins 10 

Formiga, Lilian Ribeiro de Rezende, Márcia Maria dos Anjos Mascarenha, Márcio 11 

Belluomini Moraes, Marcus André Siqueira Campos, Maria Carolina Gomes de Oliveira 12 

Brandstetter, Maurício Martines Sales, Nora Katia Saavedra del Aguila Hoffmann, 13 

Oswaldo Cascudo Matos, Renata Machado Soares, Renata Medici Frayne Cuba, Renato 14 

Resende Angelim, Ricardo Prado Abreu Reis, Saulo Bruno Silveira e Souza, Sylvia 15 

Regina Mesquita de Almeida, Tatiana Gondim do Amaral, Tule César Barcelos Maia, 16 

Ulisses Guimarães Ulhôa, Wellington Nunes de Oliveira, Zenón José Guzmán Nuñel 17 

del Prado, os técnicos-administrativos Guilherme Aires Rodrigues, Kamyla Aparecida 18 

Gomes, Pedro Henrique Moreira Cruvinel e os representantes estudantis Juno Savely 19 

Maia da Silva, Maira Ferreira da Silva Rodrigues e Vitória Vilas Boas Brandão Costa. 20 

Justificaram ausência os professores Ademir Aparecido do Prado, Emiliano Lobo de 21 

Godoi, Ênio José Pazini Figueiredo, Eraldo Henriques de Carvalho, Francisco Javier 22 

Cuba Teran, Humberto Carlos Ruggeri Junior, Nilson Clementino Ferreira, Paulo Sérgio 23 

Scalize e Simone Costa Pfeiffer. Verificado o “quorum” regimental, o Presidente deu as 24 

boas-vindas à docente redistribuída Andrielli Morais de Oliveira e apresentou-a aos 25 

conselheiros. Em seguida, falou sobre a festa de confraternização da EECA com os 26 

egressos, que acontecerá dia 17/03/2018. Dando seguimento à reunião, o Presidente 27 

falou aos conselheiros sobre o modelo de alocação de vagas da UFG, que teve uma 28 

primeira aplicação na qual observou-se que a média de pontuação da UFG para os 29 

docentes DE e 40h é de 234 pontos enquanto que para os de 20h é de 113 pontos e, 30 

diante disso, o Presidente informou que é interessante ponderar o modelo de alocação 31 

de vagas da Escola frente ao novo modelo da UFG. Ainda com a palavra, o Presidente 32 

informou aos conselheiros que o professor Ricardo Prado Abreu Reis concluiu o 33 

Doutorado e aproveitou a oportunidade para parabenizá-lo. Em seguida, o Presidente 34 

colocou em discussão e votação a ata do dia 02/02/2018. Em decorrência das várias 35 

correções que surgiram, a ata não foi aprovada e voltará em reunião posterior para 36 

discussão e votação. Dando seguimento à reunião, o Presidente passou às homologações 37 

dos ad referendum da Direção. Primeira, afastamento do prof. Marcus André Siqueira 38 

Campos para missão no exterior, evento IAHS – World Congress on Housing, em 39 

Nápoles, Itália, entre os dias 10 e 13 de abril de 2018. Em votação, a homologação foi 40 

aprovada por unanimidade. Segunda, relatório parcial da ação de extensão intitulada 41 

“Liga Acadêmica Construção Civil – Pesquisa e Assessoria em Gerenciamento na 42 

Construção Civil, coordenada pela prof. Tatiana Gondim do Amaral. Em votação, a 43 

homologação foi aprovada por unanimidade. Terceira, relatório final da ação de 44 

extensão intitulada “Liga Acadêmica Construção Civil – Pesquisa e Assessoria em 45 



Gerenciamento na Construção Civil, coordenada pela prof. Tatiana Gondim do Amaral. 46 

Em votação, a homologação foi aprovada por unanimidade. Quarta, homologação do 47 

resultado final do concurso para professor substituto, área de Estruturas. Em votação, a 48 

homologação foi aprovada por unanimidade. Quinta, normas complementares do 49 

concurso para professor efetivo 20h, área de Estruturas. Em votação, a homologação foi 50 

aprovada por unanimidade. Dando seguimento à reunião, o Presidente solicitou 51 

indicação de membros para comporem a comissão para elaboração do plano anual de 52 

capacitação da unidade. Após discussão a comissão ficou assim composta: Carlos 53 

Alberto Lauro Vargas (Presidente), Renata Medici Frayne Cuba e Ricardo Sena 54 

Coutinho. Em votação, a comissão foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o 55 

Presidente leu o parecer da Comissão Especial de Avaliação para a promoção para nível 56 

E da carreira do professor Edgar Bacarji. O professor obteve média final igual a 8,38 57 

(oito vírgula trinta e oito) e foi aprovado. Em votação a homologação do parecer da 58 

comissão foi aprovado por unanimidade. Ainda com a palavra, o Presidente passou à 59 

criação da Comissão Especial de Avaliação para  a promoção para nível E da carreira 60 

do professor André Luiz Bortolacci Geyer. Os nomes indicados foram: Eraldo 61 

Henriques de Carvalho (Membro Interno), Ângela Borges Masuero (Membro Externo – 62 

UFRGS), Denise Carpena Coutinho Dal Molin (Membro Externo – UFRGS), Vladimir 63 

Antônio Paulon (Membro Externo – Unicamp), Maurício Martinês Sales (Suplente 64 

Interno) e Romildo Dias Toledo Filho (Suplente Externo – UFRJ). Em votação, a 65 

composição da Comissão foi aprovada pela maioria, com uma abstenção. Em seguida, 66 

a palavra foi dada à professora Renata Medici Frayne Cuba que leu o parecer do 67 

professor Francisco Javier Cuba Teran referente ao plano de trabalho de 2017 do 68 

professor Fernando Barbalho. O parecer do relator foi favorável e, em votação, aprovado 69 

por unanimidade. Em seguida, a palavra foi dada à professora Márcia Maria dos Anjos 70 

Mascarenha, que relatou o Plano de Trabalho de 2018 do professor Eder Carlos Guedes 71 

dos Santos. O parecer da relatora foi favorável e, em votação, aprovado pela maioria, 72 

com uma abstenção. Dando seguimento à reunião, a palavra foi dada à professora Sylvia 73 

Regina Mesquita de Almeida, que relatou a solicitação de afastamento para Pós-74 

Doutorado do professor Gilson de Farias Neves Gitirana Junior no período de 75 

01/08/2018 a 31/07/2019, na University of Ottawa, em Ottawa – Canadá. O parecer da 76 

relatora foi favorável e, em votação, aprovado por unanimidade. Em seguida, a palavra 77 

foi dada ao professor Eder Carlos Guedes dos Santos, que solicitou autorização para 78 

instalação de 03 (três) tanques de blocos de concreto construídos justapostos, com 79 

dimensões totais de 4,5 m de comprimento e 1,0 m de altura para o desenvolvimento de 80 

estudo intitulado “Degradação de geossintéticos devido a resíduos de construção e 81 

demolição reciclados (RCD-R)”. Em votação, a solicitação foi aprovada pela maioria, 82 

com uma abstenção. Em seguida, o Presidente solicitou a inclusão do ponto de pauta 83 

para criação de comissão para avaliar a pertinência do modelo de alocação de vagas da 84 

EECA frente ao modelo da UFG. A inclusão foi aprovada pela maioria, com um voto 85 

contrário. Após discussão, a comissão ficou assim composta: Daniel de Lima Araújo 86 

(Presidente – Estruturas), Maurício Martines Sales (Geotecnia), Wellington Nunes de 87 

Oliveira (Gestão e Geomática), Klebber Teodomiro Martins Formiga (Hidráulica e 88 

Saneamento) e Oswaldo Cascudo Matos (Construção Civil). Em votação, a comissão 89 

foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente passou a palavra aos 90 

conselheiros. O professor Renato Resende Angelim falou aos conselheiros sobre o 91 

projeto da Celg com  a UFG e informou que a árvore solar com as placas fotovoltaicas, 92 

que antes seria instalada na área das Engenharias, foi para o Campus Samambaia entre 93 



o Centro de Convivência e o Instituto de Artes. A professora Karla Emmanuela Ribeiro 94 

Hora pediu aos conselheiros para cadastrarem os projetos de extensão na data que está 95 

no edital da PROEC e para indicarem parceiros externos no projeto. A professora Sylvia 96 

Regina Mesquita de Almeida solicitou a mudança da data de entrega dos horários dos 97 

docentes, tendo em vista que as aulas ainda não começaram e ficou decidido que a nova 98 

data para entrega será o dia 16/03/2018. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 99 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, Kamyla 100 

Aparecida Gomes, secretária executiva da EECA, lavrei a presente ata que, se julgada 101 

conforme, será assinada por todos os presentes.  102 


